

4月もみまき、5月には育った苗を自分たちの手で植え、9月猛暑の中で稻刈りを行った子どもたち。米作りには多くの作業や苦労があり人手が必要になることを身をもって感じたことと思います。



今回の餅つき体験を実施するにあたりCSおうえん隊の方には11/25米かし、11/26餅つきに必要な道具の運び入れ。当日は、子どもたちが登校する前から餅米の蒸し作業、きな粉・あんこ・大根おろしの準備や餅つき補助など本当に多くの方のお力添えがあったからこそ実施できました。子どもたちに貴重な機会を与えていただき心から感謝しております。また1年通し米作り学習にご協力いただいた皆さんにあらためてお礼申し上げます。



## 算数コース別学習 3年生(11/27)

3年生では算数授業の答え合わせに並ぶ時間を減らし、学習の時間を保障するために丸つけサポートとしてCSおうえん隊の方に教室に入っていただきました。

初顔合わせに緊張しているかと思いきや、新しい先生が入っていただけることに多くの児童がワクワクしていました。プリント学習時はできた人から列に並び、教員とおうえん隊の方の2名体制で丸つけを行えたので丸つけ待ちの時間も解消され、子どもたちはたくさんの問題に挑戦し、意欲的に学習に取り組むことができました。

子どもたちのやる気スイッチを引き出すために“Good”のメッセージも添えていただくなど丁寧にご指導くださいました。



当日、すでに気づいた児童もいたようですが、現5、6年生の子どもたちが1、2年生時の第四小学校の校長先生がおうえん隊として協力してくださっています。

お忙しい中、第四の子どもたちのためにご協力いただきありがとうございます。